



**Valère Bessala critique Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, pour sa gestion et son orgueil. L'ancien administrateur civil, bien connu pour sa liberté de ton, estime que Samuel Eto'o a créé les conditions de son propre échec en se liant aux hommes politiques. Valère Bessala pense que l'ancien goléador camerounais n'a pas appris à gérer les hommes et l'État.**

*« Samuel Eto'o lui-même a donné le fouet par lequel on allait le fouetter. Sa gestion, son orgueil, sa fougue, son esprit va-t-en-guerre, ses amitiés. On n'est jamais ami avec des hommes politiques. Il faut éviter ça. Mon grand-frère, mon ceci, mon cela, quand ça capote, ce sont les mêmes qui vous écrasent. On n'est jamais ami avec un homme politique. Il faut toujours garder les distances suffisantes. Faites votre travail quoi qu'il en aille. C'est ça les grandes logiques. Mais il n'a pas appris dans la gestion des hommes, la gestion de l'Etat. Les aînés même s'ils sont divisés sur les dossiers, ont des minimas de consensus. Vous avez vu la vitesse avec laquelle on a sanctionné le jeune bonhomme des douanes-là. C'est le Minfi qui a pris la sanction. Vous avez vu la mise à disposition des deux entraîneurs. Le Minesup met à disposition à midi, à 13h, il est affecté à Salapoumbe. Les aînés sont solidaires lorsque leur honneur est mis en danger. Il y a un minimum de consensus. Vous voyez que l'homme des HAUTES INSTRUCTIONS même s'il est vomi par beaucoup de membres de gouvernement, dans cette affaire, il a été rejoint par beaucoup parce que leur honneur est mis en danger. Ils se sont dits : 'nous faisons bloc' », a-t-il déclaré Sur Equinoxe Soir ce lundi 3 juin.*

